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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL DO IFSC
CÂMPUS CHAPECÓ

CHAPECÓ-SC, 12 DE JULHO DE 2024.

No dia doze de julho de dois mil e vinte e quatro, às dezesseis horas, na sala F65 Bloco F, do

Instituto Federal de Santa Catarina - Campus Chapecó, endereço Av. Nereu Ramos, 3450 D -

Seminário, Chapecó - SC, 89813-000, reuniram-se a Diretora Geral, Sandra Aparecida Antonini

Agne e demais servidores e alunos desta instituição. A reunião teve uma única pauta: 1. Consulta

pública da proposta do novo calendário acadêmico de 2024 do IFSC Câmpus Chapecó.

Durante a reunião, foi discutido que o ano letivo terá início no dia 15 de fevereiro de 2024 e se

estenderá até o dia 10 de maio de 2024. Após essa data, houve a suspensão do calendário

acadêmico a partir do dia 13 de maio de 2024, com o retorno das aulas programado para o dia 1º de

julho de 2024. Os participantes também abordaram o período de férias, que ocorreu entre os dias

15 e 26 de julho de 2024. O retorno das aulas será no dia 27 de julho, seguindo até o dia 6 de

setembro de 2024, totalizando 104 dias letivos. Foi destacado que quatro dias adicionais poderão

ser utilizados para a reposição de aulas, caso seja necessário. O semestre 2024.1 será finalizado no

dia 6 de setembro de 2024, e a rematrícula será realizada entre os dias 6 e 10 de setembro de 2024.

As rematrículas para o semestre 2024.2 ocorrerão de 10 de setembro de 2024 até 28 de fevereiro de

2025. Além disso, foi discutida a viabilidade de os alunos que finalizam o curso em 2024.2,

conseguirem concluir suas aulas até o dia 20 de dezembro de 2024. Os participantes concordaram

em manter o período de férias em janeiro, bem como, a previsão de sete sábados letivos ao longo

do ano. Em relação ao calendário de 2025, foi acordado que o semestre 2025.1 terá início no dia 6

de março de 2025 e se estenderá até o dia 18 de julho de 2025, contabilizando 100 dias letivos.

Durante a reunião, algumas perguntas foram levantadas. Ivelã, servidora, questionou sobre a

previsão do plano do professor. Paulo Link, aluno, indagou se as aulas seriam presenciais ou não

presenciais. Elza, servidora, trouxe à tona a resolução do CONSUP sobre as aulas aos sábados,

enquanto Eliandra, servidora, solicitou informações sobre a reposição do conteúdo. Ao final da

discussão, a proposta do novo calendário acadêmico foi aprovada por aclamação entre os

participantes. E nada mais havendo a tratar, eu, Tatieli Lui Meneghini – Assessora da Direção do

IFSC - Câmpus Chapecó, lavrei a presente ATA.


